



FALANGES JUVE

RUTA

Como en tantas ocasiones, se ha vuelto a poner recientemente de manifiesto el erróneo concepto que muchas gentes tienen de nuestras Centurias. Y como entendemos que obras son amores y no buenas razones, y durante esos últimos días nos hemos visto obligados a prestar servicios que, por su frecuencia y naturaleza, pudieran conducir a que dentro de nuestras propias filas se nos juzgue lo que no somos, creemos necesario y conveniente salir al paso de tales errores.

Vinimos a vestir una camisa azul para que nuestra existencia fuese empleada en el servicio de España y de la comunidad española, y vinimos a integrar escuadras del Frente de Juventudes, para capacitarnos para este servicio. Lo que debe darnos el Frente de Juventudes es el sentido religioso y militar de la vida, el conocimiento de la doctrina y estilo de José Antonio, el temple de un espíritu hecho amor y servicio a Dios, a la Patria y a la Justicia, y la fortaleza de un cuerpo que ha de emplearse entero en la lucha y el sacrificio. De cuando en cuando, y para que la gente no se olvide de nosotros, justo es que demos a la calle a dar fe de nuestra religiosidad, nuestra disciplina y nuestra preparación física. Pero eso, camaradas, tan sólo ha de ser de cuando en cuando, tal vez en la culminación de cada una de nuestras etapas formativas; mientras, toda nuestra vitalidad y esfuerzo ha de dirigirse al fin primordial: capacitarnos para el servicio aprendiendo mejor cada día la verdad de nuestra justicia y luchando por ella a diario, ya que no hay mejor escuela para el servicio y la lucha, que la lucha y el servicio mismos.

Y decimos todo eso, porque se ha llegado a confundirnos con una figura decorativa o un motivo de adorno, para todos y cada uno de los actos y festejos que en nuestra ciudad se celebren. Sepan desde ahora, los de dentro y los de fuera, que no es ésa nuestra misión, y que por lo tanto no podemos seguir aceptándola.

Estamos esos días preparándonos para ingresar

en las Falanges Juveniles de Franco, y muchos hay entre nosotros que ya han ingresado en ellas. La misión inmediata de aquellos que no lo han hecho todavía es prepararse adecuadamente para sufrir el examen y reunirse con los camaradas que ya lo han sufrido con éxito. Y cuando de nuevo nos encontremos reunidos, ya con el brazalete en nuestras camisas, pondremos nuevamente en marcha nuestra Centuria, no para lucir por las calles unas camisas y unas boinas que el sol y la lluvia han de dejar sin color, sino para unir a toda una juventud que ha de ser la realizadora de una Revolución y la ejecutora de un destino.

¡Arriba España!

El Consejo local del Frente de Juventudes

Presidido por el Delegado Local, camarada Esteban Durán, el día 1 del pasado mes de marzo se reunió el Consejo Local del Frente de Juventudes. Al mismo asistieron todos los Jefes de Servicio y Secciones, así como también cuantos camaradas intervienen en el desarrollo de las actividades juveniles.

Se expusieron problemas que existen planteados para su resolución, haciendo el Delegado Local una exposición sucinta de la organización adecuada que ha sufrido serias y tangibles variaciones internas con el cambio de local, cobrando todas ellas palpable importancia.

Los asistentes asesoraron a su Delegado en los múltiples problemas planteados.

Para asistir a los actos que en conmemoración de la gran efeméride de la Victoria se celebraron, el día 1.º de abril, formaron las Centurias "Ramiro Ledesma", "28 de enero" y "Padre Bogiero", las cuales fueron revistadas a la salida de la Misa, por el Jefe Local de F.E.T. y de las J.O.N.S., camarada Sagalés, el Delegado Local y Comarcal del Frente de Juventudes, camarada Durán y varias Jerarquías del Movimiento y Juveniles.

En esta hora en que España dormita la pesadilla de la reacción, las Falanges Juveniles de Franco juran mantenerse firmes en sus puestos con la doctrina y acción, el verbo y ejemplo de nuestros primeros capitanes.